
「麦の穂」は障害者総合支援法により障害者に対し生活介護サービスを提供する事業所です。 

「根拠」 
麦の穂 管理者 前田 博和 

先日、ペルーにあるナスカの地上絵の記事を目にしました。ナスカの地上絵とは、砂利の色分けによって描かれ

た幾何学図形や動植物の絵の総称であり、古代ナスカ文明の遺産です。あまりにも巨大な絵が多く、空からでない

とほとんどの地上絵の全体像の把握が難しく、なぜこのような巨大な地上絵を描いたのかということが大きな謎の

一つとなっています。 

私が目にした記事では、2004 年に山形大学の坂井正人教授が、地理学、心理学、情報科学の先生方とともにナ

スカの地上絵の学際的調査に乗り出しました。2006 年には新しい動物の地上絵を発見したことが大きな話題にな

り、その実績が評価され、山形大学はナスカ台地での学術調査を、ペルー文化省から正式に許可された世界で唯一

の研究チームとなっています。というものです。 

山形大学が研究に入る前に確認されていた具象的な地上絵は、有名なハチドリやクジラ、サルなど32点でした。

しかし、同大学がこの 20 年間に新たに発見した地上絵は 10倍超の 350 点を上回りました。これは人工衛星画

像の解析、現地における地道な踏査、データの収集や分析を重ねたことにより発見することができました。一見す

ると遺跡の発掘と障害者支援は共通点がないように思えますが、私はこの記事を読んだときに多職種との連携やデ

ータ（情報）の収集、分析など様々な共通点を感じました。 

私たち障害者支援の現場では、ある日突然、支援が始まるわけではありません。多くの場合は支援をスタートす

る日が設定されているので、その日から逆算し準備をします。その中から相談支援事業者からの情報提供やご家族

からの情報収集をもとにその方にあった支援方法を設定していきます。また支援がスタートしてからも事前の情報

とは違った情報であることも多いので、そういった時は事業所内での職員間の情報共有が重要になります。私は何

事にも根拠や原因が大きく関係していると思います。問題が起きてしまったときには根拠や原因が解決につながる

からです。2024年度も常に各方面にアンテナを張りながら、根拠や原因を大切に職員一同研鑽に努めたいと思い

ます。2024 年度もよろしくお願いいたします。 

スタッフブログが Facebook に変わりました ⇒ https://www.facebook.com/kenshokainet 

春の遠足！！藤子・F・不二雄ミュージアム！！ 

3/22 に春の遠足として

神奈川県川崎市にある藤

子・F・不二雄ミュージ

アムへ大型バスで出掛け

ました。①←ミュージア

ムでは藤子・F・不二雄

作品のオブジェがお出迎

えしてくれます。僕たち

はもちろんドラえもんと

一緒に写真を撮りました。

後ろにはアニメにもよく

出てくる土管もあります。

②←私たちはドラミちゃ

んと撮りました。③→私

はドラえもんのひみつ道

具「どこでもドア」です。

このドアをくぐってどこ

へ行こうかな？④→ラン

チはミュージアム内にあ

るカフェで食べました。

鈴木さんは「ポコニャン」

の形をしたハンバーガー

を選びました。 
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感染症が流行っています。手洗いを励行しましょう！ 
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https://www.facebook.com/kenshokainet


 

麦の穂でほしいもの 

麦の穂の利用者と職員による寄稿文を掲載します。 第 177 回の寄稿文 

今回は利用者の大須田祐也さん（ご家族代筆）からの寄稿文です。 

みなさんこんにちは。今回は僕の日常のことを書こうと思います。 

今日は麦の穂がお休みなので、早起きをして床屋へ行きます。お昼ごはんをどこで何

を食べるか朝から気になり、たこ焼きが食べたい気分なのでお母さんに言うと「良い

よ。」と言ってくれました。床屋では床屋のおばちゃんに遠足で買ってきたお土産を渡

すと喜んでくれました。いつも帰りには缶コーヒーとお茶をもらいます。この前はチェ

ルシーとイチゴミルク飴もたくさん袋に入れてくれました。 

たこ焼きはいつも食べるネギマヨファイヤーを買いました。ネギマヨファイヤーは唐

辛子を真っ赤になるまでかけるので、お母さんは「辛すぎて無理。」と言っています。

僕は辛いけどおいしいと思います。床屋でもたこ焼き屋でも自分でお金を払います。 

麦の穂では箱折りをやります。納品の日が楽しみなので待ち遠しいです。行田市役所

へロビー販売に行くのも楽しみです。麦の穂での予定表が出ると、いろいろなイベント

があり、どこで何を食べるかとても気になり楽しみです。どこかに出掛けるのも楽しい

けど、いつもの麦の穂も楽しいので、僕は月曜日から金曜日まで毎日麦の穂へ行きます。 

 

防災学習センター！！＆お花見！！ 

3/29 にお楽しみ会とし

て埼玉県防災学習センタ

ー「そなーえ」に行きま

した。①←東日本大震災

を忘れないために麦の穂

では毎年この時期に防災

学習センターへ出かけ防

災学習体験をします。②

←地震体験、煙体験の他

に消火体験もします。水

消火器の使い方は年 2 回

消防訓練で行っているの

で、上手にできました。 

4/10 にさきたま古墳公

園へお花見に出かけまし

た。③→私たちは丸墓山

古墳の周りの桜と菜の花

の前で記念撮影をしまし

た。④→今回のお花見は

お小遣いをもってきたの

で、さきたまテラスでお

やつを買って食べました。 

 
リサイクル班より・・・アルミ缶回収行っています！！ご協力お願いいたします。 

その他にも・・・アンパンマンの絵本やおもちゃ（にじいろで使います。） 
 

御礼の部屋 いつもありがとうございます。 引き続きよろしくお願いいたします。 

●いちご 小室様●野菜苗 篠原様、藤倉様●おやつ 坂井様●ぬいぐるみ 加藤様 

5 月スケジュール！ 

5/17（金）身体を動かそう！in ぐんまこどもの国 

5/22（水）消防訓練 

5/24（金）麦の穂・大地合同小運動会 

5/31（金）お楽しみ会 楽しい企画を考え中です。 

お楽しみに！ 

過去の麦の穂通信をご覧になりたい方はこちらへ 
https://kenshokai.net 

健翔会ホームページから「麦の穂通信」をクリック 
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（写真）藤子・F・不二雄
ミュージアムではコロ助と
も記念撮影した大須田さん
です。 
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4/1 より木村翼さんが新た
に仲間に加わってくれまし
た。通所セレモニーでは立
派に謝辞を述べてくれまし
た。これから一緒に楽しく
過ごしましょう。 

https://kenshokai.net/

